



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 17

2006.11.8 (No.2433)

第2560地区ガバナー／中條 耕二
会長／渡辺勝利
会長エレクト／荻根澤 隆雄（クラブ奉仕A）
副会長／中村 和彦（クラブ奉仕B）
幹事／山田 富義
S A A／石月 良典
会計／中村 和彦

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(「はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください）

■本日の出席会員数：65名中46名
■先々週出席率：86.67%

【ビジター】

・三条北より 山上茂夫さん

【先週のメークアップ】

[11.6] 三条南へ

・松谷昊吉さん、五十嵐晋三さん、
・石橋育於さん、丸山行彦さん、
・斎藤弘文さん、加藤紋次郎さん、
・金子俊郎さん



マリーゴールド

会長挨拶

渡辺勝利 会長



今日は北クラブから山上さんがマークアップにおいていただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。

元会長の五十嵐昭一さんから今日の卓話ををお願いしております。楽しみにしております。

昨日の大荒れの天気が嘘のような快晴の中、今日金山神社で商工会議所主催の産業振興祈願祭が無事に執り行われ、私以下何人かで参加し、三条地域の産業の発展を祈願してまいりました。

去る10月30日に佐野委員長のもと、情報委員会主催で新会員の勉強会が行われ、春入会の種田さんと先日入会の石倉さん、野崎さん、帰山さんの4人に参加していただきました。どうも有難うございました。

今日はまた小林会員拡大委員長と荻根澤副会長の大変なご努力のお陰で、また新たにヨネヤマシール印刷の米山さん、坂正自動車の坂井さん、三条地所の渡辺さんの3名の新会員をお迎えすることができました。新会員の皆様には1日も早くこのロータリーに溶け込んでいただき、入って良かったと思って頂けるよう皆さん宜しくお願ひいたします。今日ご入会の3人につきましては、後日日を改めて情報委員会のオリエンテーションを行っていただきたいと思いますのでその節は宜しくお願ひいたします。

来る11月29日にはガバナーの公式訪問が予定されています。皆様方のご支援ご協力を今からお願い申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。



「率先しよう」

2006~2007年度国際ロータリーのテーマ

幹事報告

山田富義 幹事

◎次週11月15日の例会場はVIPになりますので、よろしくお願ひ致します。

◎11月29日(水) 中條ガバナー公式訪問です。
時間は夕方PM 5:00~となっておりますので、
お間違いないようにお願い致します。
(於 越前屋ホテル)

ニコニコ BOX

渡辺勝利さん

3名の(米山、坂井、渡辺)新入会員をお迎えすることとなり、小林委員長、荻根澤副会長のご努力に感謝しながら、心から歓迎申し上げます。

今日は快晴の中、金山神社に産業振興祈願を無事奉上してきました。

山田富義さん

10月26日、三条クラブのコンペでハンディキャップに恵まれ優勝しました。豪華賞品(10,000円購入)ありがとうございました。

新入会員の米山さん、坂井さん、渡辺さんを大歓迎します。

松谷実吉さん

皆さんのご協力でBOXも順調のようですが、より一層の協力を50周年のためにお願いいたします。

石橋育於さん

50周年にご協力を。

荻根澤隆雄さん

坂井様、渡辺様、米山様、ご三方の入会、心より歓迎申し上げます。

今日は五十嵐昭一先輩、卓話ご苦労様です。

五十嵐昭一さん

捧さん、歌集出版記念祝賀会おめでとうございます。
拙い卓話をさせていただきます。

五十嵐力さん

先日のロータリーゴルフ大会で準優勝しました。

斎藤弘文さん

金山神社の秋季大祭に参加して、産業振興を祈願致しました。

桂林、上海の4泊5日の日中友好の翼に参加して浮世を忘れてきました。

五十嵐さんの卓話ご苦労様です。

石倉政雄さん

2次会の上納金がありましたので、寄付します。

船越正夫さん

30日から11月4日まで日中友好の中国旅行で桂林、上海を楽しんできました。

五十嵐さん、卓話ご苦労様です。

小越憲泰さん

新入会員の3名の皆様を大歓迎。

都合により早退します。

会田二朗さん

五十嵐さん、卓話大変ありがとうございます。

3人の新会員の出席を喜んで。

明田川賢一さん

本日はカレーをご賞味頂きありがとうございます。

五十嵐さんの卓話に感謝して。

高森章仁さん

天気にだけ恵まれています。

石塚欣司さん

3連休に娘と家族3人で京都旅行に行ってきました。どこも人の波で、ごったがえしておりました。三条に帰ってきて“ホッ”としました。

佐野勝榮さん

先日のロータリー情報委員会「新人会員オリエンテーション」へ参加頂きありがとうございました。5日(日)紅葉に染まる雄大な妙高山へ登ってきました。好天に恵まれ、絶景でした。

五十嵐晋三さん

いい天気になりました。昨日の嵐がうその様です。

田中 仁さん

ニュースで見ました。北海道では大変なこととなっています。ご冥福をお祈り致します。

石月良典さん

新入会員の米山さん、坂井さん、渡辺さん、今後ともよろしくお願ひいたします。

中村和彦さん

五十嵐さんの卓話、楽しみにしています。

先々週、新潟のリュートピアに「能」の鑑賞に行つてきました。幻想的で格式の高いものだと思いました。

野崎喜一郎さん

長野県の紅葉が美しくなると果物がおいしくなり、また太るかと不安になります。

斎藤真澄さん、五十嵐寿一さん、広岡豊作さん、藤田紘一さん、藤田説量さん、日戸平太さん、小柳直人さん、佐藤 武さん、丸山行彦さん、外山雅也さん、捧 賢一さん、熊倉昌平さん

五十嵐昭一会員、卓話ご苦労様です。楽しみにしております。

杉山幸英さん

新入会員の皆様を歓迎致します。

五十嵐会員の卓話、楽しみにしております。

樺山 仁さん

BOXに協力して。

五十嵐さんの卓話に期待して。

平原信行さん、伊藤寛一さん、松永一義さん

50周年を成功させるためにスマイルBOXに協力します。

川瀬康裕さん

所用にて早退させていただきます。

11月8日分 ¥ 100,000

今年度累計 ¥ 950,000

卓話

五十嵐昭一 会員



今から5年前、2001年7月よりの1年間、会長を体験させていただいたわけですが、その年は9・11同時多発テロが起きた年でもありました。

会長の仕事を始めようとしていた折に、運動負荷テストの結果で心臓バイパス手術をせざるを得なくなり、スタートの2カ月位は幹事・

次期会長にご迷惑をおかけ致しました。

会長の大きな仕事は例会毎の“会長挨拶”ですが、材料探しで本や新聞を比較的よく読ませていただきました。

斎藤弘文会長の後をうけて、70名の会員（ピークは80名～（9年前））で、ガバナーはセコム上信越の野沢謹五さんで、AGは現ガバナーの中條耕二さんでした。ガバナーはAGを積極的に活用し代行させ、また、日常の無駄を無くそうと時間と費用の合理化を行い、ガバナー月信もインターネットの利用というITを積極的に活用しました。

概して派手やかでない地味な形のロータリー活動であった様に思われます。

ただ、40周年の時的小椋佳の歌語りは印象に残りました。

話を変えまして、最近インドへ行く機会がありましたので、感じたことを話させていただきます。

8時間40分の搭乗時間で夜8時頃インディラガンジー国際空港に着き、入国審査を終えて外気に触れた時の異様な雰囲気は、それまで経験したことのない異質なものがありました。

それは無菌無臭に慣れてしまった者の鼻を突く異臭に似た大気の匂いと「いがらっぽい」のどの痛み。どこからどうやって集まってきたのかと思われるほどの薄汚れた粗末な服に身を包んだ老若男女でした。

一瞬、身じろぎする自分でしたが、反面、この劣悪な生活環境の中で、一生懸命生き抜こうとする人達の「ひた向き」な姿が感じられ、もし日本のような規模の経済を生み出す可能性があると認めるならば、将来のインド経済の拡張エネルギーがどれほどのものになるか、想像しがたく思われました。

バスガイドはほとんど男性で（一般には女性の職場進出は少ない）結構、日本語は上手で説明を聞くには困りませんでした。

文化遺産を中心に見てまわりましたが、次の場所に移動するのに5時間前後時間を要するために限られた所（北インド）だけがありました。

○ジャイプール＜ジティパレス＞＜アンベール城～象のタクシー＞

○アグラ＜タージマハル＞世界一美しい霊廟と言われている。

○デリ＜クトゥプミナール＞イスラム建築の代表作高層建築。

どこに行っても人が溢れおり、また物売り（子供が多い）が常につきまとっていました。

道路では、サイクリング等の自転車、バイクによるタクシーが走り、車は主に軽自動車が主流で「スズキ」が65%シェアを保ち、最近、韓国の「現代」も進出しています。ヒンズー教は牛を大事にしていて殺さないし、食べないため、ゆっくりと道路を歩き、その他、馬、ヤギ、犬、豚、ラクダが道路のあちこちに居り、その排泄物の乾燥した匂いが空気に混ざっています。

インドの人達の生活ぶりを見ると、

- ・人口は10億2,000万人で中国に次いで世界第2位で、ヒンズー教82%、イスラム教12%、キリスト教2%、その他は仏教を含めて少ない状況です。
- ・言語は地方語も含めて300種類もあり、主流はヒンディー語、英語で、インドの紙幣にこの2語以外に15種類の言語で金額表示されております。
- ・20%富裕層、30%中流層（ニューリッチ）、50%貧困層（農村・地方中心）で占めています。
- ・15歳以下3億人（27%）
- ・25歳以下5.5億人（50%）

で人口構成が若く、平均寿命は男63歳、女56歳で、日本のような少子高齢化と対極にあり、毎年生まれてくる労働人口が1,200万人で、シンガポールの人口400万人と比較してその増加率は高く、世界人口予測によると2035年にインド人口は15億2,700万に達して、中国を抜いて世界最多になるとされています。

- ・識字率60%で、40%の人が文盲ということになります。

・カースト制はだんだん弛んできているが、未だ同じカースト以外の人と結婚できないことになっており、但し、ヒンズー教は結婚は1回で妻1人でイスラム教のように多妻は認めていません。

- ・食事はカレー料理が多いが、北インドでは小麦粉のムシパン、南は米が主食で、特にマトンカレーは日本人には無理に食べることを控えるように言われました。

・今回のインドで特に発展しているIT関連の企業を視察したかったのですが、時間が無く不可能でした。次回には是非、立ち寄りたいと思います。現実に見ないのでですが、識者が説いていることを参照にして、この国の将来を考えてみます。

- ・インド人の頭脳流出が80年代より、アメリカシリコンバレーのIT革命の原動力となり、その頭脳がインドに環流され、インドのIT産業の発展に貢献してきて、それに伴うニューリッチ中間層の形成がなされてきております。

一方で農村・地方での貧困層と、都市部IT関連のニューリッチ中間層との格差の拡大が問題となってきています。

インドバザールの昔ながらの状態は、依然として雑然とはしても活気ある店がぎっしりひしめきあい、一方で、最近のショッピングモール全ての店舗は屋内に整然と配置され、雨の日でも濡れる心配をせずショッピングを楽しむことができる状態で、トイレ

も綺麗で、出入口に警備員が立ち、身なりの悪い貧民をシャットアウトしています。

この2つの大きな層の隔たりを埋め合わせて、いかに大きな流れの発展を成し遂げることができるかが、これからインドの大きな課題になると思われます。

その上で、日本及び日本企業はアジアの大國に成長を続けるインドとどのように共生していくか、真剣に考える時がきているのではないかでしょうか。

世界の人口は約65億人で、インドと中国で24億人

で世界の37%、3人に1人がインド人・中国人ということになります。

・インドには「悠久の大地」も「貧しい子供」も存在する。

しかし、それらは現代インドの一側面であり、また日本の経済誌などが描く「経済成長著しいバラ色のインド」というイメージも一面的な見方である。

先入観や一時のブームに流されず、インド社会をじっくり多角的に捉える目こそが求められているのではないかと思います。

<新会員紹介>



氏名 坂井 康司
会社名 (株)坂正自動車商会
役職名 専務取締役
住所 三条市塚野目4-3-30
家族構成 妻、父、母
趣味 特になし



氏名 米山 智哉
会社名 (株)ヨネヤマシール印刷
役職名 代表取締役
住所 三条市西大崎21-25-25
家族構成 妻
趣味 読書



氏名 渡辺 稔
会社名 (株)三条地所
役職名 代表取締役
住所 三条市中新6-8
家族構成 妻、二男二女
趣味 レコード・本等収集、
車カーオーディオ、自動車

三条ロータリークラブ ゴルフ同好会 第45回大会開催

10月26日に今年度の納会がヨネックス
カントリーランドで開催されました。

10月下旬にもかかわらず半袖でプレーを
する人もいるほど好天気でした。

表彰式において、斎藤弘文同好会会长より
来年2月頃遠征ゴルフコンペを行いたい
との提案があり了承されました。

会員各位には多数の参加をお願いします。

優勝	山田 富義
準優勝	五十嵐 力
3位	中村 和彦
4位	丸山 行彦
5位	斎藤 弘文
6位	小越 憲泰
7位	渡辺 勝利
8位	松谷 祐吉
9位	熊倉 昌平
10位	五十嵐寿一
11位	杉山 幸英
12位	石橋 育於



次週例会 11月22日 「米山月間」
米山奨学生 クアメ・フロレンさん

次々週例会 11月29日 中條ガバナー公式訪問 於 越前屋ホテル

